

AYUNTAMIENTO Conferencia de la tarde

Sesión de la Comisión Permanente de 2 de marzo de 1928.

Preside el Alcalde excelentísimo señor don Alfonso Torres, y asisten los señores Gómez González, Pasqual de Riquelme, Pelegrín, Pérez Hernández, García Manchón y Bonet.

Aprobada el acta de la anterior se acuerda:

Pasar al señor Interventor un expediente de construcción de horno crematorio, para el Matadero, a fin de que informe sobre los medios económicos que existan.

Aprobar definitivamente las listas de Concejales y mayores contribuyentes que han de elegir compromisarios para senadores por esta provincia.

Pasar a la Comisión de Hacienda dos Sentencias del Tribunal Supremo, sobre litigios con don Alfonso Martínez Tapia relativos a su actuación como recaudador de arbitrios.

Aprobar informe de la Comisión de Sanidad, desestimando instancia de don José Pintado que solicita se le nombre Inspector Municipal de Pecuaria, por hallarse atendido dicho servicio.

Aprobar informe de la Comisión de Instrucción pública sobre petición de la Casa del Pueblo del Llano del Beal, en sentido de subvencionar a don Alfonso Martínez Heirera para cursar estudios del Ministerio viniendo obligado entre tanto a auxiliar al Maestro de dicho poblado.

Aprobar informe de la expresada Comisión ratificando su anterior criterio sobre instancia de la Asociación de Maestros de Cartagena y La Unión.

Aprobar una propuesta de la Comisión de Instrucción Pública para la construcción de casas baratas destinadas a los Maestros Nacionales, a cambio de la indemnización por casa-habitación los cuales transcurridos determinado período de permanencia en ellas les serán otorgadas en propiedad como premio a su dilatada actuación; y cuyo precio de ejecución se determinará en su día por el Ayuntamiento.

Conceder cien pesetas para los festejos de la Palma.

Aprobar dictámenes de la Comisión de Hacienda proponiendo: dar de baja en el Padrón de Bajadas de aguas a don Felipe Gutiérrez; desestimar instancia de don José Amorós y don Juan Pérez Meroñ, sobre depósito de vinos; devolver una cantidad por arbitrios sobre automóviles a don Santos Pérez, y comprobar una reclamación que formula sobre arbitrios de embudidos; precintar una bicicleta de doña Soledad Vidal.

Se aprueban los padrones de Circuitos de Recreo y Bajadas de aguas para el presente año.

Aprobar dictámenes de la Comisión de Fomento, a fin de informar al señor Gobernador Civil, sobre horario para transporte de automóviles entre esta ciudad y Los Dolores.

Aprobar una transferencia de crédito.

El señor Secretario dice encontrarse terminado el período de un año para expedición de cédulas.

A propuesta del señor Interventor se acuerda que, igual que la indemnización concedida, se abone de la partida de Seguros los gastos ocasionados con motivo del entierro del jar dinero Manuel Sevilla.

Se aprueban varios dictámenes de Fomento proponiendo: elevar el crédito al Excmo. señor Ministro de la Guerra, referente a la permuta de terrenos en el Ensanche; desestimar instancia de don José María Hernández Nieto en lo referente a la variación de una parada de automóviles, y acceder, por lo que al Ayuntamiento se refiere, a la colocación de un nuevo servicio de automóviles; desestimar instancia de doña Carmen Manrubia sobre colocación de puesto de bañuelo; autorizar a don Jacinto Plazas y don Juan de Híro Ramirez, para colocar puestos en la Plaza de Abastos; autorizar la colocación de un kiosko que desea instalar don Domingo Martínez en el Muelle de Alfonso XII, previa presentación por el interesado de proyecto que satisfaga

(De nuestro corresponsal en Madrid)

La "Gaceta"

Madrid.—Dispone en su número de hoy la "Gaceta" que los juicios de desahucio y sus derivaciones las conozca privativamente el juez municipal del distrito donde radique la finca, sin sujetarse a los asuntos del turno ni repartos donde existan varios juzgados.

También dispone se extienda el régimen internacional del servicio de correspondencia urgente y servicio de paquetes postales a las relaciones entre Andorra y la península Baleares y Marruecos.

Convoca a oposiciones para proveer quince plazas de auxiliares mecanógrafos en el Ministerio de Instrucción.

Aumento en la recaudación

Madrid.—La recaudación de Hacienda en Febrero, ha aumentado diez y nueve millones en relación con Febrero del pasado año.

Conferencia

Madrid.—El señor Cierva conferenció con el presidente del Consejo de Ministro, señor Primo de Rivera.

Una reunión

Madrid.—Se han reunido Sánchez Toca, Romanones y Lema para tratar de los discursos que leerán el lunes en el homenaje a Cánovas y que presidirá el Rey. La lectura de los discursos no excederá de hora y media, teniendo so'o un carácter perfectamente académico.

Conferencia hispano-portuguesa

Madrid.—Bajo la presidencia de Castedo se ha reunido la Jun-

ta del Ayuntamiento; autorizar a don Miguel Martínez, para colocar un toldo en la calle de Sagasta; autorizar las líneas de postes en las afueras por la Compañía Telefónica, a base de la conformidad de Obras Públicas; autorizar a don Pedro Marín y don Jesús Martínez para ejecutar obras; autorizar a don Pedro García para instalar un Termómetro anunciador de servicio público.

Se aprueba una propuesta de la Alcaldía sobre el modo de efectuar la expropiación para abrir una calle en el barrio de San Antonio Abad.

A propuesta del señor Pelegrín, se acuerda modificar los términos de petición de una condecoración con que premiar la meritoria labor que viene realizando el Teniente de Alcalde don José Mediavilla, en el ramo de Instrucción Pública.

Se acuerda ayudar en la misma forma que en el pasado año, para la fiesta escolar de Santo Tomás de Aquino.

Se dió a conocer un oficio de la Junta de Obras del Puerto, relativo a la carretera de La Unión.

El señor Pasqual de Riquelme formula un ruego para que se procure el ase de las fachadas que dan vista a la Avenida de Muñoz Cobos, y hecho esto que se repare la acera de la calle.

ta organizadora de la conferencia hispano-portuguesa y delegados españoles.

Se empezó la revisión de ponencia ya ultimadas y se terminará el estudio en la reunión del día nueve.

Los delegados españoles marcharán a Lisboa el día trece.

El Primado maestro Nacional honorario

Madrid.—Se anuncia que hoy se firmará una disposición nombrando maestro nacional honorario al Primado con el número uno en el escalafón.

La imagen del Nazareno

Madrid.—En la última hora de la tarde de ayer estuvieron la reina doña María Cristina y las infantas doña María Luisa y don Fernando, el Nuncio Callejo, Yanguas y otras personalidades ante la imagen del Nazareno.

Se calcula que cada media hora han entrado en la capilla de Jesús Nazareno dos mil personas.

Regreso de la Reina

Madrid.—El día diez regresará de Málaga la Reina doña Victoria, con los Infantes.

Un premio

Madrid.—La Academia de la Historia ha otorgado el premio de talento al padre Julián Zarco de la orden de los agustinos.

La exposición de Sevilla

Sevilla.—En la exposición que se celebrará en la Primavera del 1929 habrá un concurso ganadero concurrendo representantes de todas las regiones con ejemplares.

Boxeo

Madrid.—En el match de boxeo celebrado en esta corte Antonio Ruiz venció por puntos a Cola.

Extranjero

Paris.—Un periódico se congratula de la firma del acuerdo franco español considerándolo como un preludio de una colaboración más amplia entre España y Francia e Italia.

Elogia grandemente al embajador español señor Quiñones de León.

—Ha fallecido el ex-jefe de la policía Zú Lapukine que residía en Paris desde hace tiempo.

El finado desempeñó papales, en el régimen zarista, descubriendo el complot tramado por el extremista Azef.

—Se han entablado negociaciones para la conclusión del acuerdo de carácter económico entre Francia e Italia.

—En Casablanca un avión de servicio postal entre Francia y América del Sur, aterrizó ayer a



Luz y guía

para la madre, es este conocido reconstituyente. Con él, la madre adquiere vigor, nutre poderosamente a su hijo y aleja los peligros de la debilidad, la anemia y el raquitismo.

Cerca de medio siglo de éxito creciente.

Aprobado por la Real Academia de Medicina.

El mejor consejo para una madre es recomendarle el uso, durante la crianza, del activísimo Jarabe de

HIPOFOSFITOS SALUD

Pedir Jarabe Salud para evitar imitaciones.

EL FERROCARRIL

Recomendamos los géneros blancos marcas registradas de la Casa, «Cartagenera», «Submarino» y «Gardenia» o Cubiertas de seda tamaño Matrimonio desde 17'50 ptas. en adelante.

Realizamos con gran baja de precios los artículos de Invierno.

Puerta de Murcia 7, 9 y 11

«Almacén» Carmen 8, y Sta. Florentina 7

PRECIO FIJO

PRECIO FIJO

Pedro Domecq y C^a

CASA FUNDADA EN 1730

Vinos, Coñac y Champang

PROPIETARIA DE DOS TERCIOS DEL PAGO DE MACHANUDO, viñedo el más renombrado en la Región JEREZ DE LA FRONTERA

— Casa en Londres y Representantes en todos los países — Grandes destilerías y bodegas en Sanlúcar de Barrameda, — Jerez de la Frontera, Tomelloso (Ciudad Real) —

las siete de la tarde reanudando el vuelo después de recoger la correspondencia.

Bangalore.—Noticias de Bangalore (India inglesa) dicen que se le incendió el motor a un autobús, ocupado por numerosos viajeros.

El vehículo ardió totalmente y resultaron ocho muertos y ocho gravemente heridos.

Shanghai.—La situación política y social están tranquila.

Las autoridades con las concesiones extranjeras dan por terminada el estado de sitio que estaba en vigor desde hace un año.

Pinceladas

En la parte central de Nueva York, al extremo de la Park Avenue, conocida vulgarmente con el sobrenombre de Avenida de los Millonarios, está actualmente en construcción un nuevo y gigantesco rascacielos. Se compondrá de 35 pisos, pero su particularidad más extraordinaria será la de que ha de estar atravesado por dos calles para automóviles, que elevándose gradualmente a la altura de un inmueble de cuatro pisos, buscarán la salida del rascacielos por debajo de las vías del Gran Ferrocarril Central, después de dar vuelta a la estación.

Los pórticos revestidos de mármol de Carrasca alcanzarán una altura de dos pisos. El rascacielos estará totalmente construido sobre las vías del ferrocarril que empieza en la estación

del Gran Central; todo él descansará sobre tirantes de acero de un peso de centenares de toneladas, que han sido ya colocados sin que el tráfico quedase interrumpido un solo instante.

Con objeto de evitar las vibraciones producidas por el paso de los trenes, las columnas de acero del edificio son absolutamente independientes de las que sostienen los carriles del ferrocarril.

En lo alto del enorme rascacielos se elevará un gigantesco faro de bronce y cristal que se iluminará durante toda la noche. ¡Para que veas... hasta donde llegan los hombres!

Según las últimas estadísticas inglesas, el número de personas que han perecido durante el año de 1927 en las selvas vírgenes de la India ha sido el de 23 605, de los cuales 3.605 han sido muertas o devoradas por animales feroces y las otras 20,000 perecieron a causa de mordeduras de serpientes.

Las víctimas de animales feroces se clasifican así: 1693 devoradas por tigres, 835 por lobos, 464 por leopardos, 79 por osos y 70 aplastados por elefantes.

La confrontación humana está representada por las cifras siguientes: 23.911 animales salvajes fueron muertos, de los cuales 5.947 son leopardos, 2.547 osos, 1.687 lobos y 1.686 tigres. Por otra parte han sido muertas 59.545 serpientes.

Bueno y ahora que venga la Sociedad Protectora de animales a darnos su opinión.

En tercera plana originales de interés